
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
      
 
  
 
 
 
 
 
 

☆☆ 品川区イズ 614☆☆ 
◇女性係長さんはどのくらい？◇ 

 令和３年 4/1 時点で品川区役所職員の管理
職は 78 名（区長１、副区長２を除く部長・課
長）。そのうち女性は 16 名で約 20％。また、
係長さんは 603 名います（清掃事務所、学校
などを除く）。さて、このうち女性は、何％で
しょうか。 

①約 20％ 
②約 30％ 
③約 40％ 
④約 50％ 

◎難易度☆☆☆ 
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品川区議会議員 
 無所属 
高橋 しんじ 
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※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 

 

2019年 4月 6,205．403票（１位）のご 
支持を頂き、現在４期目。若草幼稚園、品川区

立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部
政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課
程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早
実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野
球ルーキーズ監督。2007 年初当選（2541 票）、
2011 年 5232 票（１位）。2015 年 5551 票
（58 票差で 2 位）。『議員力検定１級』合格 
☆初心を忘れずにガンバります！ 
 
 

高橋しんじプロフィール  

 しがらみのない無所属 

品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011  
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区 高橋しんじ  検索 
☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

 

  

Ａ：①何かできないか検討している。 
（注：３月７日、区議会はロシア連邦のウ
クライナへの侵攻に対して、抗議文を送付。

同日、区も送付しました。HP に掲載中） 
②報道等で把握した。今後も動きを注視す
る。③赤十字を所管している福祉計画課の
窓口で寄付を対応している。④国際的な動
きも踏まえて、受け入れを注視している。 

◇ロシアのウクライナ侵攻について 
Ｑ:①区としてロシアに憂慮・懸念の表明を 

②西五反田にベラルーシ（注：ロシアに
協力）大使館がある。在日ベラルーシ人
がデモを行った。事前に警察などから区
に情報提供はあったのか。 
③区民からウクライナ支援募金を 
したい、という声がある。周知を。 
④避難民受け入れについて区の考えは。 

 
Ｑ:YouTube を見ていたら、関係のない「わ！

しながわ」という区の番組の広告が突然入
って、イラッとする。印象が悪い。 

 
Ａ: YouTube で収益のない動画にも広告が出

るようになった。そのため流れてしまう。 

Ａ：品川区で環境美化が悪化しないように考え
ながら、調査・研究していく。 
 

◇自販機周辺に空き缶回収容器を 
Ｑ:空き缶やﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙの放置がある。区の

「空き缶投げ捨て防止条例」第５条に回
収容器設置が義務とされているが設置
されていないことが多い。区は設置状況
の調査をしていない。14 条には違反者
に改善命令を出すとあるが改善命令が
出された例はないと聞く。改善命令の前
に勧告するように規定を設けるべき。 

 

令和４年度予算案は、本会議（3/25）で可決

しました。その予算審議の一部を 613 号か
らご報告しています。今号は総務費・民生費
です。予算の概略は、608～611 号をご参照
下さい。 注 意味が変わらないように私が
質疑を要約等しています。 
Ｑ：他議員の質問  Ａ：区側の答弁  
☆：私の考え    ◎：４年度予算額 
◇私の質問は後ほどまとめてご報告します。 

 

◎243 億 7,415 万円 
（歳出の 12.9％） 

 

☆徴税、庁舎管理、地域活
動等、多岐にわたりま
す。昨年度比 22.3％増 

  

係長 

mailto:takahashi-shinji@spa.nifty.com


 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

クイズの答え：④約 50％ 603
名のうち 298 名いて、みなさん
頑張っています。なお、令和 4 年
度の管理職や係長のうちの女性
割合は現在集計中、ということで
ご報告できませんでした。 
 
 

朝、駅前にいます！ 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

月・水 ＪＲ大井町駅前    
火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  
 金 京急立会川駅前 

☆各 7:00-9:30 頃 

Ａ：都から正式に仕組みに関して来ていない。
今後の協議で詰めていくと想定している。 
注 都知事は、「対象に所得制限を設け、

200 円の自己負担を求める。財源の負担

割合は都と区市町村が２分の１ずつ負担
するが、23 年度から当初３年間は都が全
額負担する」と表明しました。 

Ａ:①（設置可能な）区有施設を中心に検討し
ているが調整が難航している。民間施設を
含めて、引き続き実現に向け 
て検討していく。②現在、区 
の第３庁舎のオアシスルーム 

で実施。利用者の 69％がキャ 
ッスレス決済。4 年度はあと 8 
か所をキャッスレス化する予定。 

 注 オアシスルーム：主に在宅で子育てを
している保護者の方が、用件（買い物・
通院・リフレッシュ等）をすませる間、 
一時的にお子さんをお預かりする事
業。区内に 12 か所あります。 

◎オアシスルーム等運営 ３億 9,406 万円 
 
 

 
 

 

 
 

 
発行者 高橋慎司 
〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 
Tel ０３-５７４２－６８６４ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！ 
☆ご希望の方に『区政報告』をお届けい 

たします(送料は当方で負担します)。 
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イベント情報 

〇4/23（土）24（日）みどりと花のﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ 
西大井広場公園（西大井駅前）10～16 時 
 ふれあい動物園・ポニー乗馬など 

〇5/1（日）エコル戸越オープニングイベント 
 戸越公園内「エコル戸越」10～15 時 
  品川区立環境学習交流施設がｵｰﾌﾟﾝします! 
〇5/８（日）わっくわくランドしながわ 
 しながわ中央公園 各回 1,000 人（先着）  
 申込方法:4/1～23 に直接児童センターへ 

２部制①10:30～12:30 ②13:30～15:30 
児童センター全館が集まるイベントです♬ 

◇高校生の医療費無償化 （注） 
Ｑ:東京都が 2023 年度から実施できる 

ように 2022 年度はその準備にシステ 
ム改修費を都の予算に計上している。 
区が実施する場合のスケジュール感は？ 

 

◇区の保育園でのコロナ感染 
Ｑ:①1 月からの第 6 波での区内保育 

所の園児、職員の陽性者数は。 
②オミクロン株に対する保育園での予防
対策はデルタ株の時と変更はあるか。 
③年少児のマスク着用についての対応は 

 
Ａ：①令和４年１月～3/2 で園児 914 名、職

員 357 名。 
②基本的な感染症対策徹底は変更ない。園
児を小グループに分けて活動を行う、職員
は、給食中の黙食の徹底などを行う。 
③厚労省の通知の中でも「一定年齢以上の
子どもに一律のマスク着用を求めることが
無いように」とある。区も一律にマスクの
義務付けはしていない。☆今後も感染防止
対策の徹底を求めます。 

◇オアシスルーム 
Ｑ:①八潮・勝島地区はこの施設がない。開

設を求めているが。②利用料支払いのキ
ャッスレス化の状況は。 

 
◎993億 5,433万円  昨年度比 6.2％増 
・歳出の 52.5％を占める最大の分野です 

☆子育て（保育園運営、乳幼児教育等）、高
齢者福祉、障害者福祉、生活保護など 

・保育園運営等の子育て施策、高齢者施策、
生活保護費など民生費の支出は、今後も
さらに増加していく見込みです。 

Ａ：①区でもほぼ同様の分布と分析している。
②75 歳に達する方へ個別に接種
券などと一式を郵送する。認知症
検診という名称を親しみやすく
「物忘れ検診」にしたい。 
◎認知症検診推進事業 583 万円 

◇認知症検診 
Ｑ:①国は高齢者の６人に 1 人が認知症とい

うが、品川区では？②認知症検診の仕組
み、受診率アップへの取組みは。 

 


